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Arbitrage international – recours en annulation – ordre public international – violation des 
règles du droit des procédures collectives 

  
Saisie d’un recours en annulation contre une sentence arbitrale internationale ayant écarté les effets 
d’un jugement prononçant la liquidation judiciaire d’une société partie à la procédure arbitrale, la 
CCIP-CA a relevé que le jugement en question avait été avait été infirmé en appel et se trouvait 
donc, à la date d’examen du recours, dénué de toute portée, de sorte qu’il ne pouvait être considéré 
que la reconnaissance ou l’exécution de la sentence statuant sur les demandes de la société 
concernées par cette décision violerait les principes et valeurs de l’ordre public international. 
  
Elle a écarté les autres moyens d’annulation invoqués contre la sentence en retenant notamment 
que le principe de l’égalité des armes avait été respecté par le tribunal arbitral, qu’aucune fraude 
procédurale ne pouvait être retenue, que le principe de la contradiction avait été respecté et que le 
tribunal avait respecté les termes de sa mission. 
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International Arbitration – Setting aside an arbitral award – International Public policy – 
Breach of Insolvency Law 
  
In an action for annulment of an international arbitral award which rescinded the effects of a 
judgment ordering the liquidation of a company party to the arbitration, the ICCP-AC noted that 
the said judgment had been overturned on appeal, and thus had no bearing when the claim to set 
aside the award was reviewed. Hence, the recognition or enforcement of the award’s ruling on the 
company's claims affected by the said judgement could not constitute a breach of international 
public policy. 
  
The ICCP-AC dismissed the other grounds invoked to set aside the award, holding that the 
principle of equality of arms had been respected by the arbitral tribunal, that no procedural fraud 
could be found, that the adversarial principle had been respected and that the arbitral tribunal had 
complied with its terms of reference. 
 


